

¿Por qué deberías ir a religión?



¿Para qué quieres ir a religión?

Transmite a cada creyente la fe común y la articula en cada uno de ellos a modo comunitario, en cuanto espacio de encuentro con el Dios revelado por Jesucristo.

¿Qué te aporta religión?

Busca responder a la necesidad más profunda y más radical que tiene el ser humano: el deseo de infinito, la búsqueda de la verdad y de una Verdad universal y única. También te ayuda al desarrollo auditivo, visual...

¿Te ayuda a ser mejor la religión?

Eso ya depende de la persona, a la mayoría le ayuda, a ser mejor persona.

¿Es capaz de trascender logrando una sociedad mejor?

Las religiones constituyen una de las manifestaciones culturales máspreciadas de la humanidad y una fuente de sabiduría.



¡Ir a religión es divertido y emocionante!